Une allocation d'autonomie pour tous les jeunes!

Signez la lettre ouverte à Valérie Pécresse

La situation sociale des étudiants ne cesse de se dégrader. Pouvoir d'achat en baisse, 1 étudiant sur 2 obligé de travailler pour financer ses études, 100 000 étudiants vivant sous le seuil de pauvreté... les choix politiques faits depuis quelques années ont aggravé les conditions de vie des étudiants et l'échec à l'université ne cesse d'augmenter.

Le système de bourses actuel, mis en place il y a plus de 60 ans, est dépassé : il ne s'est pas adapté à l'université des 2,2 millions d'étudiants. Pour les étudiants, ce système est à la fois insuffisant, illisible et injuste.

Seul un véritable **statut social pour tous les étudiants** pourra permettre à chaque jeune d'accéder à l'enseignement supérieur et d'y réussir.

Le système de bourse actuel est :

Insuffisant les aides accordées aux étudiants sont trop peu élevées, elles ne permettent pas de subvenir à tous les besoins ; 40% des étudiants boursiers sont obligés de se salarier.

logement, bourses, allocations d'études..), parfois contradictoires et le plus souvent méconnues des étudiants.

Injuste 8 l'Etat consacre plus d'argent en exonérations fiscales aux familles les plus riches ayant un étudiant à charge (1,7 milliards d'euros par an) qu'en aides directes aux étudiants (1,3 milliards d'euros par an).

Pour ne pas avoir à choisir entre dépendance familiale et précarité, l'UNEF demande la mise en place d'une allocation d'autonomie pour tous les étudiants.

Basée sur une refonte totale du système actuel d'aide sociale, l'allocation d'autonomie doit permettre à chacun d'accéder à une formation, d'y réussir et de faire ses propres choix de vie quelle que soit sa situation sociale et familiale.

Cette allocation d'autonomie doit être :

- Pour tous car chaque jeune en formation ou en insertion y aura droit
- Calculée en fonction de la situation propre de l'étudiant et non celle de ses parents
- D'un montant suffisant pour qu'aucun jeune ne soit obligé de se salarier pour financer ses études car elle permettra à de nouvelles catégories sociales d'accéder à l'enseignement supérieur et d'y réussir

Des mesures îmmédiates pour répondre à l'urgence sociale

- Augmentation du nombre et du montant des bourses
- Un 10ème mois de bourse versé dès septembre
- Augmentation du fonds national d'aides d'urgence (allocations d'études et aides d'urgence) pour les étudiants indépendants
- Ouverture du système d'aides sociales pour les étudiants étrangers et délivrance de la carte de séjour pour un cycle d'études (et non pour une année)

Signez la lettre ouverte : pour Valérie Pécresse !

Madame la ministre,

Aujourd'hui les jeunes sont exposés à la précarité et rien ne leur garantit ni l'accès aux études ni les moyens de les réussir. Le système d'aide, en plus de n'être plus adapté à l'enseignement supérieur, est injuste et insuffisant. L'UNEF porte un projet pour l'ensemble de la jeunesse, qui permette que chacun puisse accéder à l'enseignement supérieur et y réussir sans avoir à choisir entre petits jobs et dépendance familiale.

Nous demandons la mise en place d'une allocation d'autonomie!

Parce que l'accès à la formation et à l'autonomie est un droit et pas un privilège, chaque jeune doit pouvoir avoir les moyens de poursuivre ses études sans être obligé de travailler.

JE SIGNE LA LETTRE OUVERTE À VALÉ JE SOUHAITE ADHÉRER À L'UNEF (JO	RIE PÉCRESSE POUR DEMANDER LA MISE EN PLACE D'UNE AL OINDRE UN CHÈQUE DE 20 EUROS)	LLOCATION D'AUTONOMIE	
NOM :	PRÉNOM :	TÉL :	••••
ADRESSE:	CP :	VILLE :	••••
EMAIL:	UNIVERSITÉ :	SIGNATURE	\neg



contre la précarité 8 un statut social pour tous

Pour soutenir le projet de l'UNEF, renvoyez ce coupon à : UNEF • 112 Bd de la Villette • 75 019 Paris

Plus d'infos sur unef.fr • 01 42 02 25 55 • contact@unef.fr





